



## Spenden helfen

Spenden helfen Menschen, sich in der neuen Umgebung ein würdiges Zuhause zu schaffen. Wer bei Null anfangen muss und nicht über ein gutes Einkommen verfügt, dem fehlt es am Anfang an allem. Passende Spenden erleichtern den Start, helfen viel weiter und können große Freude machen.

Ob es ein Fahrrad ist und jemand künftig zügig durch die Stadt kommt oder ein Sofa, das gerade angeboten wird, wenn die Wohnung bezogen werden kann. Mit gutem Geschirr den Tisch decken zu können oder einen großen Esstisch zu haben, sind gute Hilfen.

Unser Wohlstand macht es oft möglich, sich für Neues zu entscheiden, obwohl Altes noch gut erhalten ist. Die Hemmung, es auf dem Müll zu schmeißen ist groß - da ist Spenden eine gute Alternative. Das BMGH erhält regelmäßig gute Spenden und bietet sie bedürftigen Haushalten an. Unter Mitwirkung der Empfänger werden die Großspenden abgeholt und mit dem BMGH-Auto und Anhänger transportiert. Kleider und Haushaltsspenden werden in der Zeit von 9-18 Uhr im BMGH entgegengenommen und öffentlich angeboten.

Gemeinsam können wir so Gutes tun. Danke!